

Zürich, im Juni 2016 helena.teinila@stiftung-eg.ch / 044 260 90 20

Jahresbericht 2015 – Trotz Turbulenzen in der Zielgerade

Sehr geehrte Damen und Herren

2015 war wieder ein bewegtes Jahr, mit Erfolgen und erreichten Meilensteinen aber auch mit einem Rückschlag. Die Arbeiten an den Bauprojekten sind gut vorangekommen und teilweise konnten die grossen Neubauten schon bezogen werden. Das wird auch in den Bildern des Jahresberichtes gefeiert – die Fotos zeigen, wie jetzt zwischen den Wänden unserer Liegenschaften gelebt wird. Die Stiftung stellte mit dem erfolgreichen Abschluss der grossen Bauprojekte ihre finanzielle Basis sicher. Die Stiftung steht heute gestärkt da.

Das gute Voranschreiten der Geschäfte wurde von einem Ereignis getrübt: Im Juni wurden die Büros der Stiftung nach einem Brandanschlag vollständig zerstört. Personen kamen zum Glück nicht zu Schaden. Aber der emotionale Schock war gross und der Sachschaden erheblich. Dank des enormen Einsatzes konnte der Betrieb rasch aufgebaut und weitergeführt werden. Dieses Erlebnis hat unser Engagement nicht gemindert, sondern im Gegenteil nochmals gestärkt. Mit dieser Erfahrung haben wir tiefe Verbundenheit gespürt, als Hilfe unkompliziert und schnell eintraf.

Wir danken herzlich den Spenderin<mark>nen u</mark>nd <mark>Spend</mark>er, die mit ihrer Unterstützung der Stiftung treu zur Seite stehen. Ihr Beitrag schenkt den Menschen, deren Schicksal beschwerlicher ist als das Unsere, eine bessere Perspektive für die Zukunft.

Stiftung der Evangelischen Gesellschaft des Kantons Zürich

Irene Gysel

Präsidentin des Stiftungsrates

Fame Gypel

Helena Teinilä Geschäftsführerin

Let Tisk